

Nu-MC 3™

Fini à plancher hybride avec Bio-Élastomères 20™



Description et utilisation

Nu-MC 3™ est un fini à plancher très respectueux de l'environnement.
POUR USAGE PROFESSIONNEL SEULEMENT.



Bénéfices

- Sans COV.
- S'étend facilement et sèche rapidement.
- Facilite l'entretien et permet d'espacer les fréquences de décapage.

pH 8

Mode d'emploi

Appliquer le fini à plancher **Nu-MC 3™** sur la surface selon les besoins. S'assurer que le fini soit bien sec entre chaque application. Convient à toutes les méthodes d'application ou types d'applicateurs. **Nu-MC 3™** est polyvalent et répond bien à l'entretien à basse ou haute vitesse.

Pour utilisation dans les établissements alimentaires : Éviter la contamination des aliments durant l'utilisation et l'entreposage du produit. Ne pas utiliser sur les surfaces entrant en contact avec les aliments.



- Consultez un représentant InnuScience pour plus d'information sur les dilutions, dosages ou équipement à utiliser selon vos besoins.
- Informez-vous auprès de votre représentant au sujet des formations spécialisées.

Superficie de couverture

| | |
|-----|---------------------------------------|
| 4L | Couvre jusqu'à 3 500 pi ² |
| 20L | Couvre jusqu'à 17 500 pi ² |



Siège social : 66, rue Fraser Tél. : 418-862-6393 1-800-463-4445
Rivière-du-Loup, (QC) G5R 1C2 Fax : 418-862-1876

Courriel jacques.manicsanitation@hotmail.com
Site internet www.manicsanitation.com

Jacques Dubé 418-863-3333

Codes produits et emballages

| | | |
|-------|------|----------|
| 15623 | 4 L | 2 unités |
| 15620 | 20 L | 1 unité |

Consulter le représentant Manic Sanitation pour plus d'informations sur les dilutions, dosages ou équipements à utiliser selon vos besoins.

Informez-vous auprès de notre représentant au sujet des formations spécialisées



Nu-MC 3™

Hybrid Floor Finish with Bio-Elastomer 20™



Description

Nu-MC 3™ is a floor finish very respectful of the environment that contains no VOCs. **FOR PROFESSIONAL USE ONLY.**



Benefits

- No VOC's.
- Spreads easily, dries quickly.
- facilitates maintenance and allows to extend the frequency of stripping.

pH8

Directions

Apply **Nu-MC 3™** floor finish to the surface as needed. Make sure that the finish dries completely between each application. Can be used with all types of applicators and application methods. **Nu-MC 3™** is versatile and responds well to both high and low-speed buffing.

For use in food establishments: Avoid contamination of food during use and storage of product. Do not use on surfaces that come into contact with food.



- Consult an InnuScience representative for more information on the dilutions, dosages or equipment to be used according to your needs.
- Consult a representative about our specialized training.

Covered Area

| | |
|-----|------------------------------------|
| 4L | Cover up to 3 500 ft ² |
| 20L | Cover up to 17 500 ft ² |



Siège social : 66, rue Fraser Tél. : 418-862-6393 1-800-463-4445
Rivière-du-Loup, (QC) G5R 1C2 Fax : 418-862-1876

Courriel jacques.manicsanitation@hotmail.com
Site internet www.manicsanitation.com

Jacques Dubé 418-863-3333

Products Codes and Packagings

| | | |
|-------|------|---------|
| 15623 | 4 L | 2 Units |
| 15620 | 20 L | 1 Unit |

Consult the Manic Sanitation representative for more information on the dilutions, dosages or equipment to be used according to your needs.

Consult our representative about specialized training

